

EXAMEN PERIODICO UNIVERSAL

JORDANIA

INTERVENCION DE LA MISION PERMANENTE DE CHILE

25 DE OCTUBRE DE 2013

COTEJAR SEGUN LECTURA

Señor Presidente:

Damos la bienvenida a la delegación de Jordania, presidida por

Apreciamos su presentación y la información entregada sobre los esfuerzos e iniciativas nacionales, para la promoción y protección de los derechos humanos, en particular la Ley Electoral de 2010 que dice relación con el aumento de escaños correspondiente a los distritos urbanos.

- En este contexto nuestra primera recomendación apunta a que se procuren esfuerzos para seguir modificando dicha ley electoral a objeto que los jordanos de todos los orígenes étnicos, así como los residentes no nacionales, estén proporcionalmente representados en el quehacer nacional.
- Nuestra segunda recomendación sugiere atender el llamado de la Relatora Especial respecto de la violencia contra la mujer. Preocupan afirmaciones en cuanto a que dicha violencia ha redundado en la formación de una cultura de impunidad.
- Por último, señor Presidente, hacemos un respetuoso llamado a continuar redoblando esfuerzos, para retirar a los niños del mercado de trabajo y velar por su derecho a la educación.

Gracias.